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别墅被改头换面
业主毁绿!造泳池!建阳光房!私装排污管""

现场目击

邮车停自家院内
缘何也要付钱
小区居民#频繁出入影响出行及安全

! ! ! !由于邮局大院设在小区内，
小区业主反映其多有扰民，居委
会和业委会决定向其征收车辆管
理费。小区居民有怨言，邮局方面
亦有苦水，畅通了 !%多年的小区
大门为何今日突然要设卡拦截&给
邮局车辆造成各种不便？

日前，市民邬先生致电夏令热
线 '!(')，反映位于浦东新区临沂
路上的临沂六村小区不让区内的
邮政支局的车辆驶入，停进支局
院内。邬先生希望相关部门能尽
快协商解决，不要影响正常的邮件
投递工作。

邮车被禁入
据临沂路邮政支局方面介

绍，*月 +日，位于临沂路 !%$号
临沂路邮政支局接到临沂六村业
委会、振南物业、居民自治管理小
组、临沂六村居委会共同盖章下
发的告知单，内容为临沂路支局
所属邮政车辆可以出入临沂六村
物业管理区域，车辆必须停在邮
政支局院内，其他邮政车辆一律
不得进入小区。因为邮政车辆进

出影响小区居民正常生活，存在
安全隐患，损坏道路，每月每部车
辆需缴纳车辆管理费 #%%元。

“经多次协商后，支局车辆
（共计 , 部）可以停放在邮局院
内，但是每月每部车辆需缴纳 #%%

元，其中一部为 !吨箱式货车需
缴纳 !%%元，支局邮政每月共需缴
纳费用 )%%元。”临沂路邮政支局
相关负责人告诉记者，外来邮政邮
件运输车辆停放马路口进行支局
邮件交接，这不仅严重影响了上级
环节运输到支局日常频次邮件报
纸等交接工作，使得正常的邮件投
递工作无法进行，也存在很大的安
全隐患。

业主有话说
记者日前来到现场进行走

访，发现临沂路邮政支局紧挨着临
沂六村小区，营业大厅设在路边，
但邮局大院却嵌在小区内，出入的
邮车都是从小区的大门通过。

为什么不让邮局车辆从自己
的小区经过？临沂六村的居民有
话说。昨天下午，数位业主代表在
接受记者采访时表示，小区居民
普遍对邮政车辆出入经过小区十
分反感，他们给出了几点理由：一

为交通拥堵，邮政车辆装卸邮件
进出频繁，占用小区车位，甚至在
狭窄的主干道上装卸货物，大型
货车进出倒车耗时较多，致使居
民停车不便，停车困难。二是安全
隐患，邮政车辆在小区出入频繁，
小区多老人，行动不便，恐发生交
通事故。三乃噪声问题，大型货车
进出声音嘈杂，指挥人员喊倒声不
断，影响居民生活。四则道路损坏，
大型车辆来往致路面破损。五因环
境污染，车辆频频，尾气严重。
“长期以来，以上问题困扰着

小区居民，故在今年 *月，经全体
居民表决通过小区交通治理方
案，其中一项便是限制邮政车辆
通行。”一位业主代表告诉记者。
!本报明天将继续跟踪报道"

本报记者 杨 硕

社区全媒体 刘丹枫 张庆龄

志愿者 崔东川

现场目击

热线反馈

! ! ! !日前，市民柳女士向新民晚
报夏令热线 #!(#)反映，南丹路
明华苑外新划出来的停车位“挤
占”了公交车站。然而，记者多方
采访后，有关方面的说法是：公交
站“挤占”了停车位。

柳女士说，位于明华苑外的
南丹路人行道上，公交站被一个
个间隔的立桩“围”了起来，围栏
里划着一个个停车位。她认为，这
是“连公交站也不放过”的挤占公
共用地行为。

记者现场发现，明华苑外
#%%米左右长的区域内，一个个
立桩围栏里的确划了一个个停车
位，总计有 #%多个，有一个停车
位甚至“穿”过公交站。附近店主
说，这是近期所划，想停车者需先
向明华苑物业公司申请，由物业

人员开锁放行。
物业公司就可以划停车位？

管理明华苑小区的物业公司、明
华苑小区所属居委会、徐家汇街
道办事处等多个相关单位有关负
责人告诉记者，停车位并非物业
公司所划，而是由街道办事处、房
办、居委、业委会以及交警等方面
沟通后采取的措施。

这些单位介绍，明华苑外现
在被围栏围起来的区域，属于明
华苑小区红线范围之内，考虑到
小区居民停车不便，经多方沟通，
才于近期划定。虽然公交站位于围
栏以内，但并非停车位“挤占”了公
交站，而是公交站“挤”到了小区红
线范围之内。他们已准备联系有
关方面将公交站移出围栏。

本报记者 罗水元

公交站移出小区红线范围
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! ! ! !张女士来电" 双阳支路靠近

双阳路全天都有大量乱设摊现象#

影响市容和通行#希望核实处理$

葛女士来电" 中潭路 !" 弄

#!号二层渗水#导致大梁钢结构

被腐蚀#存在安全隐患#希望管理

部门核实处理$

何先生来电" 每天早上不到

$时# 宁桥路金豫路路口的建筑

工地就开始施工#产生严重噪声#

影响附近居民正常生活# 希望管

理部门核实处理$

张女士来电" 临洮路 %%&弄

&号一楼有住户存在破墙开门情

况#请速核实处理$

韩先生来电" 城中西路 ''&

弄小区内每户停车库均有改建现

象#且出租给外来人员使用#请核

实处理$

臧先生来电"繁锦路 "(&&弄

%"号天井内存在违法建筑#具有

安全隐患#希望尽快核实处理$

社区全媒体 吕倩雯

志愿者 张润捷

今日投诉

! ! ! !“圈”下公共绿地，搭亲水平
台、造游泳池、建阳光房……在莘
砖公路 ('',弄保利十二橡树庄园
小区，违建现象数不胜数，)*-的
房屋“没了原貌”！少数“守规矩”的
业主之一徐女士相当气愤，两年间
小区搭违风“肆虐”，却少有真正拆
除，“有没有人来管一管？”

平台#大整容$

近日，记者来到现场。徐女士
介绍，小区内有一条河道，不少沿
岸业主毁绿改建原有的亲水平
台，提升高度，并且往公共河岸延
伸“扩容”。

从对岸望去，记者看到 !*%、
!*'号两幢房屋被改得“面目全
非”。相比原貌，两幢房屋原本简
易木结构的低位亲水平台“无影
无踪”，取而代之的是一个“拔高”
的大理石平台，绿化“一无所剩”，
整体变得“气派”了许多。“我们原
本的房子是美式风格，现在改得
像乡下土豪风！”徐女士连连摇
头。记者观察到，改建后这两户人
家“竖”起了一排白色大理石围
栏，两家“连接”成一家。!*%号的

平台上还搭有一间玻璃阳光房。
如徐女士所言，原本应该是美式
建筑风格的别墅，被改造得“不伦
不类”。

在 (!*号，亲水平台同样向
外延伸，被业主违法搭建成了一
个“私家花园”。令人吃惊的是，这
户业主在河岸边私自安装了一根
排污管道，平台水槽里流出的污
水，统统排进了公共河道里！

更有甚者，直接在小区里造
起了游泳池。在 ')!号，门前的绿
化全部不见，一个小型的游泳池

呈现在人眼前，同时还摆放着躺
椅、游泳圈等，热带风情十足。

业主不听劝
徐女士告诉记者，小区 !%%.

年左右建成，近一两年间，突然搭
违成风。她说，对岸的两户邻居纷
纷改建亲水平台，扩容变高，一
下子缩短了与她家的距离。“感
觉特别不舒服，隐私也没有了！”
徐女士抱怨，从她家往对岸望
去，改建的亲水平台高高砌起，
底部是一根根粗壮基石，视觉感

受太差。原本赏心悦目的绿色河
岸景观，无奈被破坏得“一塌糊
涂”。“看着实在是闹心啊！逼得
我都搬出去住了！”
当天，记者来到小区物业。物

业王经理表示，针对违建户，物业
一直有做思想工作，以及开具整
改通知书，再上报城管部门。“城
管来过，给几家业主开过整改
单。”王经理也坦言，但在开具整
改单之后又没了下文，使得违建
业主“想怎么来怎么来”。

记者了解到，该小区每户新

装修业主都与物业签订过一系列
的装修须知书，其中明确规定了
“住户不能擅自占绿毁绿，私自改
建。”“因为我们没有执法权，只能
和搭违建的住户加强沟通。”王经
理说，小区 )*-的房屋搭有违建，
不管是在建中还是已完工，哪户
也不肯带头先拆，物业劝阻全当
成“耳边风”。

盼整改到位
昨天下午，记者与洞泾镇城

管中队取得联系。小区违建有过
拆除吗？该中队一位顾先生说，昨
天上午刚刚拆除了小区内 #.,号
的一处在建违建，“先拆正在搭建
中的，存量违建之后逐步整治。”
顾先生向记者介绍，目前洞泾镇
正在开展住宅小区环境整治方
案，拆除违建是整治行动之一。那
么市民反映已久，较早前为何不
见拆除行动？问及此，顾先生表示
自己并不清楚。

徐女士说，这一两年间，她多
次反映违建问题，却不见拆除。她
希望这次城管执法人员切莫“走
过场”，能拿出想管的决心，还小
区美丽的“原貌”。

本报记者 夏韵

社区全媒体 吕倩雯


